
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

CADES Itaim Paulista – Eleição 2021 

Vinicíus Luis Monteiro da 
Silva 
CARTA DE INTENÇÃO 

Vinícius Luís Monteiro da Silva (Vini) Acredito 
na importância da convivência no distrito para 
se estabelecer propostas para os problemas da 
região. Portanto, estabeleci algumas delas por 
meio da minha extensa vivência circulando na 
região: Promover a LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO 
DOS CÓRRREGOS do Itaim Paulista, com o 
objetivo de melhorar a segurança das casas 
que se localizam nas margens e também para 
prevenir o assoreamento dos corpos d'água, 
que podem causar alagamentos; 
Conscientização da população e motoristas 
quanto à segurança do ciclista, lutar para a 
implementação da CICLOVIA na MARECHAL 
TITO em toda sua extensão, bem como outras 
ciclovias já previstas e não implementadas, 
incentivando o comércio local, além de MAIS 
PARADAS DE BIKE; ESCUTAR A COMUNIDADE 
do Itaim na implementação de políticas; 
Integrar a comunidade na preservação das 
áreas verdes, pressionando a prefeitura para 
manter os parques e pracinhas da região em 
excelente estado. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mariana Franco de Carvalho 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu, Mariana Franco de Carvalho, estudante de 
Gestão Ambiental da Universidade de São 
Paulo, venho apresentar minha candidatura ao 
CADES. Me apresento com a intenção de 
contribuir com soluções que busquem o 
enfrentamento dos problemas ambientais 
urbanos no distrito do Itaim Paulista, a partir 
das demanda locais, dos princípios da 
sustentabilidade e do direito ao meio 
ambiente ecologicamente equilibrado. Assim, 
tenho a intenção de lutar pela ampliação da 
coleta e tratamento de esgoto, pela moradia 
digna, ampliação de áreas verdes para o lazer, 
promover uma gestão de resíduos sólidos que 
amplie a coleta de resíduos recicláveis e a 
diminua os pontos de descarte irregular de lixo 
e entulho, e apresentar soluções para a 
melhoria da mobilidade urbana com ciclovias e 
ciclo faixas. Como moradora do bairro e 
Gestora Ambiental, posso contribuir como 
interlocutora entre a sociedade e o poder 
público na resolução de conflitos e para a 
tomada de decisão. 

 

Rogério 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome e Rogerio , sou morador do bairro 
Jd SENICE intaim Paulista a 40 anos , por 
termos poucas áreas verdes , apenas em 
parques como o parque Chico Mendes , 
chácaras das flores e não a projetos que 
tragam áreas ou locais com mais verde em 
areias principais como ruas e avenidas , por 
que sem plantio de árvores em épocas quente 
a falta de umidade do ar e quase insuportável 
para a vida local , em destaque para pacientes 
em hospitais e quem sofre de problemas 
respiratórios . Falta incentivo para inclusão 
educacional visando a preservação do meio 
ambiente , com o forma de unir os indivíduos 
com seus meios e qualidade de vida , temos 
que fazer o incentivo da reciclagem e a criaçao 
de locais de descarte correto do lixo , para 
incentivação da população local. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rodrigo Matos da Silva 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Rodrigo Matos da Silva, tenho 35 
anos e resido no bairro de Itaim Paulista. Por 
ser morador deste referido bairro, acompanho 
os constantes problemas e dificuldades 
encontrados pelos moradores, como por 
exemplo, o despejo de lixo em locais indevidos 
que acabam provocando o fechamento dos 
'bueiros' afetando e alagando calçadas e casas 
em épocas de chuva fortes. Existem córregos 
no bairro que se canalizados e/ou tratados 
podem diminuir eventuiais prejuízos nessas 
épocas. Pode-se trabalhar em parceria na 
coleta de lixo dos moradores com os catadores 
da região, conscientizando os moradores das 
casas a deixarem embalagens recicláveis à 
parte para os catadores aproveitarem para a 
reciclagem, evitando que revirem o lixo e 
prejudiquem a coleta do 'serviço de coleta 
pública' que quando passa, encontraram tudo 
revirado. Percebo a necessidade de maior 
manutenção das praças e mais plantio de 
árvores de pequeno porte em ruas e encostas. 

 

Daniela Brandão Trajano 
Madeita 
CARTA DE INTENÇÃO 

Nome: Daniela Brandão Trajano Madeira 
Idade: 39 Venho atravéz desta carta de 
apresentação, contar um pouco das minhas 
esperiências com adolecentes, pois vejo muito 
a necessidade que muitos tem de ser acolhido 
pela sociedade que muitas vezes são 
desprezados ate mesmo por seus familiares. 
onde muitos precisam somente ser ouvidos e 
orientado sobre seu direitos e deveres . Sendo 
assim,me ponho a disposição para a realizar 
com exelência este trabalho. Desde já 
agradeço. 

 



 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vanessa Souza Matos 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu me chamo Vanessa e venho através desta 
com a intenção de melhorias e evolução de 
meu bairro com relação ao nosso meio 
ambiente, levando em consideração que 
medidas simples, como a de conscientização 
dos moradores, podem trazer excelentes 
resultados. Tenho como proposta o incentivo 
de lixeiras ecológicas em lugares estratégicos 
como praças, estação de trem e ponto final de 
ônibus (dentre outros) juntamente com um 
informativo fixo explicando que o mesmo 
pode ser feito na residência do morador 
separando o lixo orgânico do reciclável e da 
importância que esta atitude gera para o meio 
ambiente em que a pessoa vive e/ou convive, 
uma vez que já realizo este ato a mais de 10 
anos e sei que o exemplo influencia outras 
pessoas ao nosso redor fazer o mesmo. 

 

Jurandi Manoel de Souza 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu estou me candidatando por acreditar que a 
região onde moto pode melhorar, levando 
conscientização , incentivando a população a 
cuidar melhor de suas ruas mantendo limpas , 
fiscalizando praças , sua limpeza a poda de 
árvores , juntos cuidando dos córregos , que 
diga se de passagem tem sido problemas na 
zona leste por causa da poluição , uero 
colaborar com ideias para o desenvolvimento 
da nossa região . 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ivanilton Conceição Ferreira 
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo Ivanilton, tenho experiencias e 
influencia no bairro, irei me dedicar durante 
toda a gestão, para levar sugestões a melhoria 
do ambiente, desenvolvimento sustentável e 
cultura de paz. 

 

Janete Simões 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Janete Simões da Mota , tenho 
51 anos ,formada em Ciências Biológicas , 
resido no bairro do Itaim Paulista . Sendo 
moradora e trabalhando no mesmo bairro , 
tenho vivenciado a ausência de politicas 
publicas voltadas para o meio ambiente.O 
Itaim paulista as ruas tem poucas árvores , 
sabemos que elas são importantes para 
regular temperaturas e chuvas .A falta de 
postos para recolher móveis velhos que os 
moradores lançam fora em qualquer lugar, 
com isso deixa o bairro sujo e feio, provocando 
muitas das vezes enchentes.Proponho que em 
parceria com as escolas realizem coletas de 
óleo usados nas frituras das residências dos 
alunos ,evitando assim o descarte em lugares 
que certamente iria poluir o meio ambiente. 
Com isso irá gerar recursos para a comunidade 
escolar e o meio ambiente estará livre desse 
resíduo, pois para cada um litro de óleo gasta-
se 25 mil litros de água. 

 

Maria Izabel Silva de 
Almeida 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu Maria izabel Silva de Almeida, CPF 
051.051.470.464-02, declaro que realizo 
trabalhos voluntário nas comunidades da 
minha região. Prometo em sendo eleita, lutar 
pela causa e melhorias da qualidade do meio 
ambiente local. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulo Sandro Solano de 
Souza 
CARTA DE INTENÇÃO 

Paulo Sandro Solano de Souza, Boa dicção, 
atendimento ao público, tema social ajudar o 
próximo. Meu endereço está correto. Nessa 
sociedade que vivemos temos que acabar com 
a lei do silêncio, aceitar tudo que impõe, então 
precisamos fazer a diferença, para que 
possamos ter uma sociedade digna e justa. 

Almir PAVS 
CARTA DE INTENÇÃO 

Prezados, Eu, Almir dos Santos Amorim, 
venho, por meio desta, demonstrar meu 
interesse em participar do CADES da 
Supervisão de Itaim Paulista. Atuo há 12 anos 
em Política Pública, na área de Saúde Pública e 
Coletiva pela Secretaria Municipal de Saúde de 
São Paulo, no Programa Ambientes Verdes e 
Saudáveis – PAVS. Desde 2014 estou como 
Gestor de Projetos do Programa PAVS 
desenvolvendo projetos socioambientais em 
conjunto com a comunidade, associações de 
bairros, parceiros do segundo e terceiro setor, 
Unidade de Vigilância Sanitária e Ambiental, 
Unidades Educacionais e Prefeitura Regional 
nas áreas de abrangências que compreende o 
território das 14 Unidades Básicas de Saúde da 
Supervisão de Itaim Paulista. Meu objetivo 
profissional e como cidadão é participar das 
ações de desenvolvimento sustentável da 
região, visando o acesso aos direitos 
constitucionais, sustentáveis que promovam 
ambientes mais saudáveis e garanta a 
qualidade de vida às pessoas. Cordialmente, 
Almir Amorim. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Marcão 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Marcos Roberto dos santos 
ramos, minha proposta é em relação ao 
aproveitamento de material reciclável, que 
além de ajudar pessoas que trabalham neste 
ramo, também ajudam o nosso meio 
ambiente, diminuindo assim a quantidade de 
lixo descartado principalmente em locais 
indevidos, o plantio de árvores no nosso bairro 
também faz parte do nosso projeto, pois 
melhora a qualidade do ar; Dar condições para 
que aquele lixo não reciclável seja descartado 
em local apropriado evitando assim, possíveis 
doenças ou outro tipo de problema, para isso 
a proposta é intensificar a fiscalização no 
descarte irregular além de trabalhar com a 
conscientização da população do bairro a 
respeito desse assunto, também garantir 
direitos e deveres do povo do nosso bairro 
através da cidadania e por fim procurar 
melhorar o saneamento básico para a área 
abrangente do nosso projeto. 

Leão 
CARTA DE INTENÇÃO 

MEU NOME É MARCOS LEÃO, JÁ CUIDEI DE 
SETORES LIGADOS AO MEIO AMBIENTE NO 
MEU TRABALHO, GOSTO E TENHO GRANDE 
PRAZER EM CUIDAR; PRETENDO PROPOR 
PROJETOS PARA PLANTARMOS ÁRVORES, 
AFINAL DE CONTAS ESTAMOS COM RUAS 
SECAS. 



 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

Vinicius 
CARTA DE INTENÇÃO 

Tenho experiência de anos com projetos 
socioambientais em contexto urbano, educação 
ambiental, e intervenções regenerativas. Estou 
trazendo propostas sólidas de trabalho para nosso 
bairro, replicando projetos que já realizei, que 
foram e são casos de sucesso. Faço parte de dias 
organizações sociais, Rádio Comunitária Milênio do 
Itaim Paulista, e Instituto NUA de São Miguel, e em 
parceria com o FUMCAD/SP (projeto aprovado) 
vamos iniciar um lindo trabalho aqui no bairro, na 
área que estamos solicitando a secretaria do Verde, 
com ajuda e apoio da subprefeitura. É possível a 
recuperação ambiental e a geração de renda, cuida 
da terra e educar os jovens, gerações futuras a 
terem a visão integral de saúde e bem estar 
socioambiental. 

Tio King 
CARTA DE INTENÇÃO 

BOA TARDE!! MEU NOME É REINALDO ( TIO 
KING), FAÇO UM TRABALHO DE ZELADORIA, 
REVITALIZAÇÃO E ARBORIZAÇÃO NOS LOCAIS 
EM PONTOS VICIADOS DO DISTRITO DE ITAIM 
PAULISTA. DESEJO COMPARTILHAR TODO ESSE 
TRABALHO QUE VENHO REALIZANDO COM OS 
FUTUROS CONSELHEIROS. 



 

 

Romilda Máxima Vilela de 
Lima 

CARTA DE INTENÇÃO 

Eu Romilda Máxima Vilela de Lima, tenho 
atuado na defesa de direitos dos moradores 
do Jd Bartira através de projetos culturais e 
sociais. É possível desenvolver ações voltadas 
a política socioambiental e promover o 
desenvolvimento sustentável do nosso bairro. 
No conselho iremos discutir inúmeras 
questões inerentes a isso. 


